
Ca' Farsetti, San Marco, 4136 - 30124 Venezia

Venezia, 15-11-2023

Nr. ordine 871

All'Assessore Massimiliano De Martin

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Come mai non sono stati informati i cittadini dell’abbattimento di due grandi alberi all’ingresso del parco di
Mazzorbo e come mai in caso di abbattimenti non c’è informazione preventiva.
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che

Il Regolamento Comunale per la tutela e la promozione del verde in città, considera la vegetazione, in ogni sua
manifestazione, elemento essenziale per la conservazione della biodiversità che deve essere rispettata e
salvaguardata come ogni altro organismo vivente;
a tal proposito il Comune di  Venezia si è impegnato ad evitare l'abbattimento di alberi a meno che non sia
assolutamente necessario;
di norma gli abbattimenti di alberature pubbliche e private sottoposte a vincolo non sono ammesse, salvo situazioni
particolari debitamente autorizzate.

Considerato che

Sempre più spesso arrivano segnalazioni di cittadini che scoprono, da un giorno per l’altro, abbattimenti di alberi.

Visto che

La cattiva considerazione che senza dubbio deriva all’amministrazione da abbattimenti non condivisi con la
cittadinanza (es. in occasione dell’abbattimento dell’albero a San Basilio).

Si interroga l’assessore competente per sapere

Come mai sono stati abbattuti due grandi alberi all’ingresso del parco di Mazzorbo;
perché non si dia puntuale e preventiva informazione ai cittadini quando vengono abbattuti alberi;
perché non affiggere cartelli che possano informare del motivo degli abbattimenti.
 

Allegati: foto 1, foto 2
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